

## Advents- und Weihnachtszeit:

# Da steckt viel Liebe und Glaube drin

Von Angela Eckart

2. Feb. 2025



Seit dem Beginn der Adventszeit, bis Darstellung des Herrn erstrahlen unsere Kirchen im festlichen Glanz.

Unsere Ehrenamtlichen und die Küsterinnen kümmern sich in diesen Wochen mit viel Zeit und großer Sorgfalt, um die Weihnachtskrippen in unseren Kirchen, das Aufhängen der Herrnhuter Sterne und das Schmücken der Weihnachtsbäume sowie um die Versorgung der Tiere in der Lebenden Krippe.

Da steckt viel Liebe drin. Mit handwerklichem Geschick, Herzblut und Kreativität werden die Figuren, die Stallkulisse und die stimmungsvolle Beleuchtung des Sterns arrangiert.

Und es wird etwas Wunderschönes geschaffen, das viele Menschen in unserer Gemeinde und in unserer Stadt durch die Advents- und Weihnachtszeit erfreut und ihre Herzen in den dunklen Wintermonaten mit Licht erfüllt.

Viele Kleine und Große besuchen in dieser Zeit unsere Krippen und bringen dem Jesuskind ihre persönlichen Anliegen. Liebevoll betrachten sie in der Stille die Weihnachtskrippe und beobachten die verschiedenen Szenen mit ihren Botschaften durch die Wochen.

Immer wieder rücken nämlich andere Figuren in der Krippenlandschaft in den Focus und übersetzen die Weihnachtsbotschaft mit kleinen Gesten, zärtlichen Berührungen und Haltungen in unsere Zeit. Sie zeugen vom Glauben unserer Krippenbauerinnen und Krippenbauer.

## Da steckt viel Liebe, Zeit und Glauben drin

Das Auf- und Abbauen der Weihnachtskrippen, der Herrnhuter Sterne und der Weihnachtsbäume ist mitunter eine handwerkliche Herausforderung und mit Anstrengung verbunden.

Schön ist, dass meist bereits Überlegungen für die nächste Advents- und Weihnachtszeit besprochen und Pläne geschmiedet werden.

Wir sagen ein herzliches DANKESCHÖN an unsere Ehrenamtlichen und die Küsterinnen, die in dieser Woche mit dem Abbau beschäftigt sind oder bereits, wie in jedem Jahr, am Dreikönigstag die Tiere der Lebenden Krippe wieder in ihr Zuhause gebracht haben.



Durch ihren unermüdlichen Einsatz und ihre Zeit, vor allem aber durch ihre Liebe und Begeisterung, erstrahlen unsere Kirchen in der Advents- und Weihnachtszeit jedes Jahr aufs Neue festlich.

Ihr Engagement bringt Licht und Freude in die Herzen der Menschen unserer Gemeinde und Stadt.

Vergelt´s Gott für diesen treuen Dienst rund um die Weihnachtsskrippen in unseren Kirchen und an der Lebenden Krippe, für die Weihnachtsbäume und die leuchtenden Herrnhuter Sterne.